

# Reisebericht zum Besuch in Falicon 03.-07. April 2025



Donnerstags abends, 03. April, ging es los per Nachtfahrt im Reisebus Richtung Cote d'Azur in unserer Partnergemeinde Falicon. Gegen 10:00 Uhr erreichten wir am Freitag unsere Unterkunft in Nizza, entluden die Koffer im Hotel, um anschließend nach Falicon zu fahren, wo wir mit einem Brunch herzlich von unseren Freundinnen und Freunden vor Ort empfangen wurden. Danach ging es zurück ins Hotel zum Check-in und nach kurzer Ruhepause wurden wir in ein hübsches Restaurant zu einem leckeren Menü eingeladen.

Samstag ging es zuerst nach Falicon zur Eröffnung des Nelkenfestes, anschließend nach Nizza zur Stadtbesichtigung und später wieder zurück nach Falicon, zum deutsch französischen Freundschaftsabend der Gemeinde im Saal des bald fertiggestellten Rayet, dem Feriendomizil der CMCAS (Gas- und Stromversorger) in Falicon.

Sonntags wurde vom Freundschaftsverein in Falicon (Association des amis de Merchweiler et Castellino Tannaro) ein spannendes Ausflugsprogramm in die Umgebung angeboten, mit Besichtigung der Keksfabrik Antibes, einem Mittagsmenü in Cannes, der Besichtigung der Parfumproduktion von Fragonard in Grasse, kurzem Aufenthalt am Strand und der Besuch einer Kapelle und einem Abendmenü am Hafen von Nizza mit Blick aufs Meer.



Und montags morgens, 07. April, ging es, viel zu schnell, wieder zurück nach Merchweiler...

## Ausblick

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind schon jetzt eingeladen im Mai 2026 am Programm für unsere Freundinnen und Freunde aus Falicon teilzunehmen! Genaue Termine und Informationen folgen.

Und der Freundeskreis Falicon e.V. ist natürlich immer gerne bereit über die Städtepartnerschaft zu informieren und heißt auch neue Mitglieder gerne willkommen!

Kontakt und Informationen erhalten Sie beim Kulturamt der Gemeinde Merchweiler per E-Mail an [kulturamt@merchweiler.de](mailto:kulturamt@merchweiler.de) oder telefonisch unter 06825 955 220.